

## **BERGARA / La Biblioteca festaja el Día del Libro mientras espera a su futura sede**

Como cada 23 de abril mañana se celebra el Día Internacional de Libro que pone más de actualidad a la biblioteca municipal, que no deja pasar la ocasión para promocionar sus servicios. Mañana lo hará de una forma sencilla y eficaz con la actuación de la cuentacuentos Amaia Arriaran, a partir de las 17.30 horas. Presenta historias fascinantes dirigidas a los pequeños de 3 a 6 años.

Durante toda la semana se desarrollarán visitas guiadas por sus instalaciones para los escolares de los ciclos de preescolar y primaria, que tendrán ocasión de familiarizarse con el servicio y sus propuestas. Los adultos tendrán ocasión de hacerse con algunos volúmenes de forma gratuita gracias al programa de expurgo que se aplica anualmente. Los títulos que se podrán llevar se encontrarán en un expositor en la entrada de la biblioteca municipal en Errotalde, que abre de 8.30 a 20.30 horas, de lunes a viernes, y de 9 a 13 horas los sábados.

Estas serán la propuesta que lanzan para poner en valor la biblioteca. En caso de la mahonera cumple 36 años con carácter de municipal. Con anterioridad existían las propias de algunos centros como la de los Dominicos que gestionaban la educación en la última fase del Real Seminario.

De este tiempo con carácter público, los últimos 23 años está instalada en el palacio de Errotalde donde dispone tras sucesivas ampliaciones, porque se quedó pequeña desde la propia gestación, de tres salas para adultos y estudiantes, además de la administración y depósito en la primera planta, y una biblioteca infantil con dos áreas por edades desde 2011 en la planta baja, en el antiguo espacio para exposiciones, lo que ha desahogado un poco las necesidades pero aún no satisface por completo todas las que tiene un servicio con 5.278 bergareses dados de alta como usuarios, y con 36.186 volúmenes en depósito más el sistema de solicitud integrado a nivel de Euskadi, y otros servicios tecnológicos que la hacen caminar hacia la mediateca.

### **Regresar a los orígenes**

El sueño es poder disponer a medio plazo de su nueva sede prometida en un ala del edificio del Real Seminario, casualmente el lugar, que sería ampliado, donde pasó los 13 primeros años de vida.

Antes habrá que superar varios obstáculos. El mayor que se realice la permuta del Seminario y por Arrizuriaga entre Uned y Ayuntamiento. Un cambio que ha superado los problemas políticos pero que ahora se enfrenta a los económicos.

La propuesta es ubicar la biblioteca en el lado derecho del edificio con entrada por la plaza Munibe, a través de un pórtico que permitiría recuperar parte de la fechada del Laboratorium Chemicum. Además se aprovecharía la biblioteca que hoy en día existe de la Uned en la zona del sótano, y se ampliaría a las sucesivas plantas del inmueble con la consiguiente inversión.